

PlantaDoce.

Entorno

Las exportaciones españolas de medicamentos superan los 12.100 millones de euros

Las importaciones han crecido un 10,3%, hasta alcanzar 16.494 millones de euros, según los datos publicados por Ices España Exportaciones e Inversiones.

PlantaDoce
20 feb 2020 - 12:50



La industria sanitaria española se internacionaliza. Las ventas españolas del sector farmacéutico avanzaron un 13,2%, superando la barrera de los 12.100 millones de euros. En total, el sector exportó bienes por un valor de 12.104 millones. Por otro lado, las importaciones han registrado un valor de 16.494 millones, lo que supone un alza del 10,3%, según los datos publicados por Ices España exportaciones e inversiones.

PlantaDoce.

El incremento en exportaciones es el más elevado desde 2010, y contrasta con el dato registrado en 2018, cuando las ventas de fármacos al exterior registraron una caída del 1,9% respecto a 2017. A lo largo de la década se han registrado caídas en las exportaciones en 2013, 2014, 2016 y 2018.

Desglosando por tipos de medicamentos, las exportaciones de productos farmacéuticos de base suponen el 8,3% del total de las ventas al exterior de medicamentos. En este caso, **las importaciones han crecido un 48,3%, hasta 2.971 millones de euros**, mientras que las exportaciones han registrado una caída del 12,6%, hasta 1.004 millones de euros.

Por otro lado, las exportaciones de especialidades farmacéuticas, que han crecido un 16,3%, representan el 91,7% del total de las ventas al exterior. En 2019, **las ventas al exterior de este tipo de productos sumaron 11.099 millones de euros**, mientras que las importaciones sumaron 13.522 millones, registrando un alza del 4,4%.

En el conjunto de la economía española, las exportaciones de bienes en 2019 crecieron un 1,6%, situándose por debajo de la subida registrada en 2018, del 3,2%. El total de las ventas españolas al exterior en el último año ascendió a 290.089 millones de euros.